

EL CABALLITO

Les entran las prisas a los diputados capitalinos



Victor Hugo Lobo

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: A los legisladores del Congreso de la Ciudad de México ya les entraron las prisas, pues el próximo martes es el último día para sacar el periodo extraordinario y hasta el momento no tienen definidos los temas, debido a que las comisiones no han sacado los dictámenes. Por tal motivo, se suspendió la diputación permanente que se realizaba todos los miércoles con la finalidad de avanzar en el tema. Veremos si el presidente de la Junta de Coordinación Política, el perredista **Victor Hugo Lobo**, logra poner de acuerdo a sus compañeros para que mañana jueves se defina la agenda del extraordinario, incluidos los asuntos que le interesan sacar al gobierno central, ya que en la próxima Legislatura, Morena no tendrá la mayoría absoluta.

Regresan ambulantes al Metro

:::: El director del Metro, **Guillermo Calderón**, anda metido de cabeza, nos dicen, con el tema de la remodelación de la Línea 1 del Metro que costará más de 30 mil millones de pesos. Será por eso que se ha descuidado el tema de las demás líneas del transporte naranja, pues nos aseguran que en la estación Tacubaya, como en muchas otras, se ha desbordado el tema del ambulante. En un principio, nos



Guillermo Calderón

recuerdan, en los diversos espacios se colocaron los colectivos feministas, pero ahora ya se pueden encontrar todo tipo de productos, como en antaño. No estaría mal que las autoridades se dieran una vuelta para ver lo que está pasando con el comercio informal.

Alcaldes de la UNA, con el ojo cuadrado

:::: Mientras los siete alcaldes de la UNA demandaron al gobierno capitalino garantizar el regreso a clases de los alumnos y exigieron todas las medidas de salud, los otros dos ediles que repetirán en el cargo, **Santiago Taboada**, de Benito Juárez, y **Adrián Rubalcava**, en Cuajimalpa, manifestaron abiertamente su disposición de que se abran los planteles en sus respectivas demarcaciones y hasta realizaron diversas actividades. Algunos de sus compañeros de oposición se quedaron con el ojo cuadrado por esta postura, aunque esperan que no les hayan hecho manita de puercio.



Santiago Taboada

Higinio Martínez debería andar con pies de plomo

:::: El que anda muy motivado con la idea de ser el candidato de Morena a gobernador del Estado de México es el senador **Higinio Martínez**; sin embargo, nos comentan que debería andar con tiento, porque de un momento a otro le podrían sacar sus trapitos al sol, como que compró terrenos en las inmediaciones de lo que sería el aeropuerto de Texcoco, esperando hacer un gran negocio y que al final se le cayó. Por lo pronto, nos dicen, pretende mover a sus huestes en el Congreso local para quitarse estorbos como el Instituto de Transparencia o el Sistema Anticorrupción y continuar con la tendencia de opacidad.

